

Lettonie

Secours aux affamés lettons en Russie.

D'après le n° 7 de la Revue de la Croix-Rouge lettone, le gouvernement de Latvie a donné 1 million de roubles et 1000 pouds de farine en faveur des affamés lettons en Russie. Le comité de secours de la Croix-Rouge a décidé de distribuer cette somme de la manière suivante :

400,000 rb. pour les habits et les chaussures, 300,000 rb. pour l'alimentation, et 300,000 rb. restent pour les appointements des employés et les besoins de la chancellerie. On a déjà envoyé à Moscou pour 100,000 rb. de produits alimentaires qui seront distribués par les délégués et les employés de la Croix-Rouge de Latvie. Deux wagons de dons pour les réfugiés et prisonniers sont arrivés et ont été distribués ; un transport de dons est dirigé sur Pétrograde. La Croix-Rouge a acheté pour 97,337 rb. de farine blanche et grise, des harengs, du suif, du savon, du cacao, du thé et du sucre. 50 enfants de réfugiés ont été envoyés de Russie par l'intermédiaire de la Croix-Rouge, et ont été hébergés à Riga, dans divers asiles. La Croix-Rouge de Latvie a reçu de la Hongrie 61,000 rb. pour les distribuer parmi les prisonniers et malades hongrois en Russie et en Latvie. Grâce à la Latvie 600 wagons avec des produits alimentaires étrangers sont envoyés en Russie pour les affamés.

Norvège

Publications.

Røde Kors, Julen 1921. — Christiania, C. Dahls, 1921. In 4, 68 pp.

La Croix-Rouge norvégienne vient de publier un n° de Noël 1921 en une brochure élégamment présentée, où les études littéraires et artistiques s'entremêlent avec les articles techniques sur la Croix-Rouge.